Continúa consolidándose la construcción del Plan de Desarrollo Municipal de Popayán 2020 - 2023.

En presencia del Alcalde Juan Carlos López Castrillón, Jimena Velasco Chaves Secretaria de Planeación y funcionarios de la Administración, se llevaron a cabo los talleres de Plan de Desarrollo con los habitantes de la comuna 7, organizaciones campesinas e indígenas del nororiente y noroccidente del municipio este fin de semana.

Inicialmente, líderes y habitantes de la comuna 7, una de las comunas más grandes de la ciudad, solicitaron vital atención por parte de la Administración Municipal en temas de seguridad, contaminación de la Quebrada Pubús, vías de acceso, creación de puentes peatonales en la variante sur, alternativas de empleabilidad y emprendimiento, la recuperación y fortalecimiento de la Galería Las Palmas y el Centro Textil, la adecuación del Hospital de María Occidente y el fortalecimiento de escenarios deportivos de este sector.

De igual manera, en el nororiente de la ciudad, en la Institución Educativa Las Guacas, campesinos e indígenas expusieron sus necesidades y propuestas para aportar a la construcción del Plan de Desarrollo Municipal, basando sus peticiones en el mejoramiento de viviendas, saneamiento básico, fortalecimiento de acueductos veredales, preservación de recursos ambientales y cadenas productivas con la creación de un Centro de Acopio e implementación de un servicio de transporte rural.

En la vereda La Tetilla, al noroccidente del municipio, los habitantes se congregaron para dar a conocer de primera mano las distintas necesidades que aquejan a esta población frente a la carencia principalmente de corredores viales, el acceso tecnológico y conectividad con el área perimetral del casco urbano del municipio, la falta de apoyo y fortalecimiento de las cadenas productivas, la legalización de predios y el mejoramiento de la infraestructura educativa.

Jimena Velaco Chaves, secretaria de Planeación indicó la importancia que tiene el sector rural para la Administración Municipal, y el compromiso de trabajar articuladamente en la generación de oportunidades, teniendo en cuenta sus fortalezas y necesidades con el objetivo de disminuir la brecha entre lo urbano y lo rural. Así mismo, el Alcalde Juan Carlos López Castrillón reiteró su deseo de implementar una estrategia de ecoturismo en estas zonas veredales de Popayán, y apoyar e impulsar el sector agropecuario para mejorar su calidad de vida.

Alcalde y comunidad indígena en Popayán, juntos por proteger los derechos de sus pueblos

En el salón de asambleas comunitarias en el barrio Sindical, reconocido como territorio Indígena de la "Parcialidad Indígena de Río Blanco Sotará, residente en Popayán", con la presencia del Gobernador Ancestral Juan Buenaventura Yangana, el Gobernador del Cabildo Nelson Palechor, del Resguardo de Rio Blanco Sotará, y el Alcalde Juan Carlos López Castrillón, se adelantó un acto de posesión de autoridades de la corporación de este cabildo que por tradición se realiza hace 14 años en la ciudad.

El objetivo de este acuerdo consiste en la protección y promoción de los derechos fundamentales de las personas y los pueblos indígenas desplazados por el conflicto armado o en riesgo de desplazamiento forzado.

El alcalde enunció que este acto es el "punta pie" inicial para reconocer nuevamente a las comunidades indígenas acentuadas en la ciudad, que como ésta, por ejemplo, constituyen los elementos y criterios de identificación de estos grupos poblacionales.

Popayán "pedalea" hacia una cultura de la bicicleta

Con la presencia del alcalde de Popayán Juan Carlos López Castrillón, y cumpliendo la promesa a los usuarios de medios de transporte alternativos, se llevó a cabo como iniciativa de la Mesa de la Bicicleta, un conversatorio en el que se abordaron importantes temas encaminados a la formulación de una Política Pública sobre el uso de la bicicleta.

El mandatario les reiteró a los representantes de los movimientos ciudadanos alrededor de este medio alternativo de transporte, sobre la necesidad de incluir el tema de la cultura de la bicicleta en el Plan de Desarrollo como forma de convertir la capital caucana en una de las ciudades más competitivas y responsables en términos de impacto ambiental.

Asimismo, durante la reunión se abordaron temáticas como el día sin carro, inversión en infraestructura vial, pedagogía frente al uso de la bicicleta, biciparqueaderos y seguridad por los ciclistas, los cuales serán tenidos en cuenta en las jornadas de construcción del Pla de Desarrollo para Popayán.

Alejandro Ibarra, estudiante universitario le expresó al alcalde la necesidad de prestarle atención a la contaminación que generan los vehículos de transporte urbano e inversión a medios alternativos de transporte.

Alcaldía de Popayán en diálogo directo con Asocomunal

Con presencia del Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, se adelantó la primera Asamblea General de Juntas de Acción Comunal del 2020 en el Auditorio CAM de la Alcaldía Municipal.

Esta Asamblea que fue liderada por el presidente de Asocomunal, Gerardo Castrillón, permitió plantear propuestas en el marco de la construcción del Plan de Desarrollo Municipal 2020-2023.

El Alcalde Juan Carlos López reconoció la organización y el papel fundamental que cumplen estás juntas y se comprometió a mantener con ellas un diálogo directo y fluido para interlocutar sobre las problemáticas y necesidades de la comunidad.